

Villeurbanne, le 19 septembre 2016

## Energie et habitat à l'ordre du jour du Conseil local du développement durable

*L'efficacité énergétique, les travaux d'isolation thermique, la végétalisation sont des sujets qui seront abordés le 19 octobre, dans le cadre du Conseil du développement durable, instance de participation et de contribution autour du thème « énergie et habitat ».*

Comment mieux construire, habiter, s'équiper et se comporter pour se chauffer sans réchauffer la planète ? Comment promouvoir les énergies renouvelables ? Comment viser à davantage de sobriété et d'efficacité énergétique ?... Toutes ces questions seront abordées mercredi 19 octobre à partir de 17 h 30, au Palais du travail à l'occasion du deuxième Conseil local du développement durable, instance de participation et de contribution.

Les différentes initiatives - existantes et à venir - seront présentées : réhabilitation, énergie citoyenne, végétalisation, aides de la Ville pour les travaux d'isolation thermique des habitants...

Une deuxième réunion est prévue en février. Seront conviés les acteurs du territoire qui s'engagent à mener des actions autour de l'énergie et de l'habitat.

Rencontre sur l'énergie et l'habitat – mercredi 19 octobre de 17 h 30 à 20 h – Palais du travail – place Lazare-Goujon. Entrée libre.

### CONTACT PRESSE

Cathy Serra

Tél. 04 72 65 80 54

Port. 06 85 48 27 60

cathy.serra@mairie-villeurbanne.fr

### **Climat : adapter l'habitat à la canicule**

D'ici à début 2017, la ville de Villeurbanne finalisera son Plan climat air énergie territorial, dont un volet portera sur le réchauffement de la planète et ses répercussions sur le climat. Dans ce cadre, elle a mis en place un partenariat avec des universitaires de l'Université de Lyon, via le Label IMU(1). Une démarche scientifique qui a pour objectif de mesurer les températures et l'hygrométrie d'un quartier et de créer un modèle de climat à cette échelle à partir des résultats observés. Il s'agit de comprendre comment les habitants vivent et réagissent en période de fortes chaleurs. Cette étude a été amorcée dans le quartier des Buers, en août 2016 autour d'une soixantaine de points différents. Une démarche participative avec la population sera déployée pour récolter le plus de données possibles. Elle servira de plan guide notamment pour la rénovation à venir de la résidence Pranard. Cette étude sera par ailleurs débattue lors d'un atelier d'échanges avec l'Université en novembre et sera communiquée au public en décembre 2016.

(1) Laboratoire d'excellence – Intelligence des mondes urbains : dispositif de recherche et d'expérimentation centré sur la ville.